
令和７年第２回黒石市議会定例会一般質問通告表

　

　

１ ６月11日(水)
黒 石 自 民
ク ラ ブ

三 上 廣 大
（一問一答）

２　黒石運動公園陸上競技場について

　ア　利用状況について

　イ　修繕と今後の有効活用について

通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

　イ　今年度の運営について

４　黒石病院について

　ア　近隣市町村の利用状況について

　ウ　今後について

３　黒石運動公園黒石市民プールについて

　ア　ウオータースライダーの破損状況につい

　　　て

２ ６月11日(水) 黒石茶話会
成 田 浩 基
（一問一答）

１　ローソン黒石角田店付近交差点への信号機

　　設置について

２　黒石ねぷた祭りについて

　ア　参加団体と台数について

　ウ　黒石市学習適応指導教室の実施について

　エ　運営費用の試算について

　イ　豪雪によるねぷた小屋等への被害と影響

　　　について

　イ　市外患者の料金見直しについて

　ウ　事務組合化へ向けた取組について

５　中学校部活動の地域移行について

１　（仮称）黒石市立子ども美術館について

　ア　地域共創エリアの活用について

　イ　郷土館エリアの創設について

　ア　進捗状況及び今後について

６　豪雪による農林被害について

　ア　被害状況について

　イ　今後の対応について
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

　　　いて

　ア　１０地区実施について

３　街路灯（ＬＥＤ）について

　ア　町内会への移管について

３ ６月11日(水)
自民・公明
ク ラ ブ

大 溝 雅 昭
（一問一答）

４　雪害による建築物への被害について

　ア　住居、空き家、公共施設の被害状況につ

　ア　現状について

　イ　任期満了に伴う今後の見通しについて

２　公民館のコミュニティセンター化について

１　ねぷた小屋、ねぷたの雪害について

　ア　被害状況について

　イ　協力と支援の方法について

２　地域医療について

４ ６月11日(水)
自民・公明
ク ラ ブ

中 田 博 文
（一問一答）

５　雪害による農林被害について

　ア　面積の規模、金額について

６　黒石市民文化会館の今後の見通しについて

　イ　支援策について

　ア　再開に向けての協議について

　ア　市内の一般診療所数と推移について

　イ　入院設備のある病院と病床数の推移につ

　　　いて

　ウ　医療提供の維持について

　イ　これからの歴史理解の取組について

１　民生委員の成り手不足について

　ウ　多用途に使える展示スペースについて

３　（仮称）黒石市立子ども美術館について

　ア　広く使える施設としての名称について

　イ　検討委員会の状況について

４　黒石の歴史の理解について

　ア　黒石城址などの状況について
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

５

７ ６月12日(木)
自民・公明
ク ラ ブ

大久保 朝泰
（一問一答）

６
　イ　観光客や外国人の参加について

２　不登校、いじめ対策について

　ア　校内教育支援センターについて

　イ　支援員について

　イ　今後のタイムスケジュールについて

　ア　概要について

　ウ　学びの多様化学校について

１　黒石市役所本庁舎建設事業について

２　黒石市立図書館について

　ア　利用状況について

　イ　利用時間について

１　祭りへの参加者拡充について

　イ　交流活動について

３　バイオ技術センターについて

　ア　現状について

　イ　今後の取組について

４　（仮称）黒石市立子ども美術館について

　ア　現状と今後の見通しについて

　　　取組について

　ア　ねぷた、よされへの参加者拡充に向けた

６月12日(木)
黒 石 自 民
ク ラ ブ

黒石 ナナ子
（ 一 括 ）

　ア　教育分野での理解について

１　認知症施策の推進について

　ア　本人参画について

　イ　住民理解について

　ウ　社会参加について

　エ　医療との連携について

２　認知症教育について

　オ　基本計画の策定について

６月12日(木)
自民・公明
ク ラ ブ

工 藤 俊 広
（一問一答）

５　投票所の改善について
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

１　りんごの雪害対策について

　ア　苗木の確保と補助について

　イ　病害虫対策について

　ウ　市の支援策について

２　米問題について

　ア　令和６年度の実績について

　エ　米農家の減少対策について

８ ６月12日(木) 日本共産党
工 藤 禎 子
（一問一答）

　イ　令和７年産の作付状況について

　ア　対象者を１８歳からに拡充するべきでは

　　　ないか

　ウ　今後の生産調整の考え方について

３　農家の所得向上対策について

４　補聴器購入費助成事業について
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